



みんなニコニコ



ふれあいサロンだより

新型コロナウイルスの感染拡大は、市内各地で開催されてきた「ふれあいサロン」にも大きな影響を与えました。また、ふれあいサロンを活動に協力してくださるボランティアのみなさんにとっても、活動しにくい状況が続いています。

こうした中でも“みんなで集まりたい”というメンバーの意向を取り入れ、感染予防対策を徹底した上で、ボランティアさんを招いて開催しているサロンを紹介します。



きれいな材料を選んで自分好みに飾り付け♪



キラキラのリースができました。



社協サロンは地区の枠にとらわれず、月に2回集まり、アイデアを出し合って楽しく手作りをしている。11月には、割り箸とモール等を使って「クリスマスリース」を作りました。

第2・4木曜日 9時30分～12時



第3金曜日 9時30分～11時

糠沢1区会所

社協ふれあいサロン

糠沢1区サロンの「忘年会」はボランティアの方をお招きして、華やかなジックショ―を鑑賞しました。手品ボランティアの菅野うたさんの見事な手さばきに一同大拍手! みんなで楽しい年の瀬を過ごしました。



糠沢1区ふれあいサロン

「これなら、ほどけないよ
赤い紐をギュッと結びました。」



「みんなの顔見るのは、
やっぱりいいない！」とい
う声がありました。
集まる際は、必ず予防対
策を取りましょうね。



和田10区サロンの「クリスマス会」は、熟練マジシャンが登場。一緒に参加してもらいながら、数々の手品を見せてくれたのはマジックボランティアの松山天成さん。ミルクを本物の白鳩に変える大技も披露され、みんな大感激! 思い出に残る楽しいサロンになりました。

第3水曜日 10時～11時30分 和田分館



さすがマジシャン!
鳩も飛び出しました。



和田10区ふれあいサロン